





Honrando el compromiso con los inversionistas

PDVSA paga Petrobonos con vencimiento a 2011

Se canceló al público el saldo de los Petrobonos 2011 por un total de 2 mil 450 millones de dólares

Caracas, 11 de julio de 2011.- Petróleos de Venezuela, S.A. (PDVSA) informa a todos los tenedores de los Petrobonos PDVSA con vencimientos al año 2011 que, de acuerdo con las condiciones preestablecidas en los papeles emitidos el mes octubre de 2009, desde el pasado 7 de julio la empresa depositó el pago de la deuda a todos los que invirtieron en este instrumento por un monto total de 2 mil 450 millones de dólares.

En este sentido, los recursos se encuentran disponibles desde este lunes y todos los poseedores de Petrobonos 2011 deberán dirigirse a su banco custodio o a la institución en donde los adquirieron, para informarse del método de pago.

PDVSA ha dispuesto los números telefónicos (0212) 7085368 y 7083064 para aclarar cualquier duda y apoyar a los tenedores de los Petrobonos 2011 en el cobro de sus rendimientos.

El Ministro del Poder Popular para la Energía y Petróleo y presidente de PDVSA, Rafael Ramírez, indicó: "la emisión de los Petrobonos 2011 se realizó en julio de 2009 por un monto de 3 mil millones de dólares, con un plazo de dos años, por el cual la Empresa recibió de los compradores locales la cantidad de 11 mil 969 millones de bolívares (equivalentes a 5 mil 567 millones de dólares) lo que arrojó un precio promedio de 185% de su valor nominal. El año pasado se habían canjeado 550 millones de dólares y ahora al público se está cancelando el saldo de esta deuda por un total de 2 mil 450 millones de dólares".

Con esta acción se ratifica la confianza del público y de la comunidad financiera en la principal industria venezolana y se demuestra la sólida posición financiera de PDVSA para honrar sus compromisos, así como su fortaleza para asumir nuevos retos; de hecho, recientemente PDVSA Socialista suscribió un acuerdo con el Japan Bank for International Cooperation (JBIC) y otras ocho instituciones bancarias internacionales, que respaldan la gestión de PDVSA a través de aportes financieros por 1.500 millones de dólares, que serán entregados próximamente para la ampliación de las refinerías de El Palito y Puerto La Cruz.

